

Unfassbares Glück hatten die Bewohner eines Einfamilienhauses am Dreifaltigkeitsplatz am 06.10.2022: Innerhalb einer Garage entwickelte sich ein Brand, dessen Rauch austrat und vom Raumlüftungssystem ins innere des Hauses transportiert wurde. Allein durch diesen glücklichen Zufall waren die Hausbewohner frühzeitig alarmiert und ergriffen erste Löschmaßnahmen um das, sonst wohl lange Zeit unbemerkt gebliebene, Feuer zu bekämpfen. Um Punkt Mitternacht wurden wir zum Einsatz alarmiert und führten weitere Maßnahmen durch. Nach einer abschließenden Kontrolle mittels Wärmebildkamera konnten wir den Einsatz abschließen.





